

## 町政を問う

(一般質問)

**Q A 1** **問** 役場庁舎移転を問う 現在の進捗状況は

小笠原妙子  
議員

移転先の旧大豊園（津家）

移転は、本年12月までと聞いていたが、い

まだ工事をした形跡も見えない。また、駐車場についても、住民、府用車、職員の利用可能なスペースはあるとは思えないが準備は進んでいるのか。

▽ 岩崎憲郎町長  
今年度内、なるべく早い時期に移転をする準備を進めている。その用途が立ちしだい報告をし、住民の皆さんにも知られる。また、駐車場については、周辺において土地を借り上げて駐車場を設ける予定である。

## Q A 2

問 司法書士事務所の移転は考えているのか

**答** 相談している

はないかと思うが検討しているのか。

## Q A 3

問 現庁舎の建て替え時期は

**答** 平成32年3月に完成予定である

移転について説明をし、対応を判断いただくことで話をしている。

▽ 岩崎憲郎町長  
の管理計画は、来年度整備をする予定である。そこで、本来の目的どおり使われない施設についてどうい

う管理をしていくか、一つ一つの施設について、住民の意見も聞きたいという住民の意見も出ている。やはり住民の声を取り入れて意見を聞くのも必要ではない。

廃止されているものに追加の投資することは控えるべきではないか。

▽ 岩崎憲郎町長  
今後とも組織として、さらなる徹底を図る。

▽ 岩崎憲郎町長  
平成18年から人事評価制度を導入している。意欲的に働ける職場を作るために、公務の向上を図ることから、公務の能率アップに向け、業務を職場で共有できる。さらには、指摘のあった懸念を払拭し、住民サービスを充実することだと思っている。

▽ 岩崎憲郎町長  
大豊町中学校

## Q A 4

問 おおとよ小学校、大杉保育所の移転を問う

**答** 本年度におおとよ小学校、大豊町中学校のP.T.A.や杉地区の方々はいつなのか。

は、本来の庁舎をどうするかの検討が必要だが、喫緊の課題であるブロードバンド環境整備、橋の架け替え、教

**Q A 6** **問** 電話応対の改善を 担当者名を告げる徹底を

**答** 個別の施設について

さうなる徹底を図る

**Q A 7** **問** 人事評価制度が職員にもたらす影響は

**答** 努める

を巡る不祥事に、行政に対する住民の厳しい

▽ 岩崎憲郎町長  
の職場にも導入され効率化と商業化を追求することになってきた。新設される「会計年度正規化が進行されると予測されるが、身分保障があつてはじめて全

働き方改革が公務員の職場にも導入され効率化と商業化を追求することになってしまった。正規化が進行されると予測されるが、身分保

が96名、臨時職員が44名である。平成32年4

**Q A 8** **問** 会計年度任用職員制度は何をもたらすか

**答** 非正規化が進行するのではないか

▽ 岩崎憲郎町長  
たことは真摯に受け、住民サービスをしっかりと届けるためにも、

▽ 岩崎憲郎町長  
一人の言動は役場全体的印象となる。責任の所在を明らかにして、顔の見える業務を行うよう要請する。

▽ 岩崎憲郎町長  
住民サービスを基本に、親切丁寧な対応に今後とも努めていく。

▽ 岩崎憲郎町長  
体の奉仕者として職務

**Q A 9** **問** 人事評価制度が職員にもたらす影響は

**答** 努める

を巡る不祥事に、行政に対する住民の厳しい

▽ 岩崎憲郎町長  
の職場にも導入され効率化と商業化を追求することになってきた。新設される「会計年度正規化が進行されると予測されるが、身分保

が96名、臨時職員が44名である。平成32年4